

EL FÁRRO DE CEUTA

AÑO IV.-NUMERO 759

DIARIO REGIONAL DE LA MAÑANA DE INFORMACION GENERAL

Jueves, 25 de Marzo de 1937

«España se organiza dentro de un amplio concepto totalitario, a través de aquellas instituciones naturales que aseguran su nacionalidad, unidad y continuidad.»

El Jefe del Estado Generalísimo FRANCO

Se rechazan unos ataques en los sectores de Granada y Córdoba, causándose duro quebranto al enemigo

Continúan pasándose numerosos milicianos y familias de la zona roja, que son atendidos en su miseria incluso en los sanatorios nacionales

Cuartel general del Generalísimo

Boletín de Información

Salamanca. -- Noticias recibidas hasta las veinticuatro horas del día 24 de Marzo de 1937.

EJERCITO DEL NORTE

Sin novedad en todos los frentes, con ligeros tiroteos y cañoneos, sin importancia, habiéndose pasado a nuestras filas numerosos evadidos de la zona roja, hambrientos y extenuados, que fueron atendidos por nuestros soldados y algunos de ellos hospitalizados en nuestros Sanatorios. Se mostraban extrañados del orden y bienestar de la zona nacional, de la abundancia y buena calidad del pan, así como de todos los viveres. Manifiestan, también, que si se les permitiese se desplazaría la zona roja, donde todos esperan, como una liberación, el avance de las tropas nacionales.

EJERCITO DEL SUR

Fueron rechazados pequeños ataques en los sectores de Granada y Córdoba saliendo el enemigo fuertemente quebrantado, de todos ellos.

Salamanca, 24 de Marzo de 1937.

De orden de S. E.
El General Segundo Jefe de Estado Mayor,
Francisco Martín Moreno.-Rubricado

MUJER ESPAÑOLA: No hables en visita ni cafés de la guerra.

DISPOSICIONES OFICIALES

UNA ORDEN DE LA SECRETARIA DE GUERRA

Radio Castilla, 24. — La Secretaría de Guerra ha publicado, en el Boletín Oficial del Estado correspondiente al día de hoy, una orden por la que se dispone que todas aquellas personas que dispongan de carnets de conducción de automóviles, comprendidas entre la edad de 18 a treinta años habrán de revisarlo en el plazo de quince días, bien entendido que aquellas personas que no realicen dicha revisión quedarán sin el mencionado carnet y no podrán volver a obtener en lo sucesivo.

La revisión para el personal civil se efectuará ante las personas en quienes deleguen los Jefes de los Parques Militares de Automovilismo.

También se dispone que los mencionados centros militares remitirán relación de cuantas personas revaliden sus carnets a la Secretaría de Guerra.

Todos los conductores que quieran pertenecer al Automovilismo Militar dirijan instancia a los Jefes de Unidades quienes previa selección enviarán acta de las solicitudes a la Secretaría de Guerra.

Igualmente se procederá a la revalidación del carnet por los individuos militares y aquellos que sabiendo conducir pero no tengan carnet podrán obtenerlo ante examen del Jefe del Parque de Automovilismo, u oficiales en quienes delegue.

Los Parques, Cuerpos, Centros y dependencias Militares remitirán a la brevedad posible la relación del personal que tenga carnet de conductor.

Firma la Orden, el General Jefe de la Secretaría de Guerra German Gil Yuste.

LO QUE CUENTAN LOS INGLESES EVADIDOS DE LAS FILAS ROJAS

DE SEISCIENTOS QUE ERAN EN FEBRERO SOLO VIVEN NOVENTA. — TODOS PIDEN A SU GOBIERNO QUE PROCEDA A SU REPATRIACION

Londres, 24. — Se conocen nuevos pormenores de la solicitud de repatriación de los voluntarios ingleses que aún quedan en las filas de los comunistas españoles.

Los voluntarios que se entrevistaron con el ministro de Relaciones Exteriores, señor Eden, a quien pidieron la adopción de medidas para conseguir la repatriación de sus compañeros, que aún quedan en España roja, han manifestado que de seiscientos los ingleses que integraban las brigadas internacionales de los bolcheviques españoles en Febrero, sólo quedan noventa, habiendo muerto los demás.

De esos noventa, treinta y uno han firmado el documento pidiendo a Eden que se les repatrie, no habiendo podido firmar los demás por los espías que los vigilan.

Los visitantes de Eden han confiado una verdadera odisea que sufrieron para poderse evadir de las filas marxistas y regresar a Inglaterra.

El documento de referencia, dice así: "Los firmantes del presente documento desean regresar cuanto antes a Inglaterra y piden para ello la ayuda del Gobierno británico. Todos estamos convencidos de que son innumerables las vidas lanzadas a la muerte por la incapacidad de los jefes militares y civiles de Madrid".

NOTA ACLARATORIA SOBRE LAS ORDENES DE LA DELEGACION DEL GOBIERNO NACIONAL, EN RELACION CON EL DECRETO DEL GENERALISIMO DECLARANDO FESTIVOS LOS DIAS 25 Y 26 DEL CORRIENTE

Por Decreto del Generalísimo de fecha 22 del corriente, publicado en la Prensa de hoy, se declara que se consideran festivos para todos los efectos, incluso los mercantiles, los días 25 y 26 del corriente, festividades de Jueves y Viernes Santos, y como son varias las consultas que se elevan a esta Delegación y a su Negociado de Asuntos Sociales, respecto a si es o no obligatoria la paralización de todos los trabajos en los días indicados, y con el fin de que queden resueltas y aclaradas, vengo en disponer lo siguiente:

Primero. -- El Decreto del Generalísimo considerando festivos los días 25 y 26, debe ser interpretado en el sentido de que ambos días son festivos para todas las oficinas del Estado y del Municipio, Bancos, Juzgados, etc., y de consiguiente para todos los vencimientos de efectos, presentación de recursos y demás actuaciones en lo administrativo y judicial, por considerarse inhábiles dichos días.

Segundo. -- Se declaran firmes mis órdenes de ayer, respecto a que obligatoriamente se dejará de trabajar el Jueves Santo día 25, en todas aquellas industrias, talleres, oficinas y demás centros de trabajo en que se descansa el domingo, y que asimismo los establecimientos de comercio comprendidos en las bases de trabajo, en vigor desde 1 de Enero, cerrarán también en la tarde del Viernes Santo, ampliándose en el sentido de que los espectáculos públicos y establecimientos en que actúan artistas de variedades o género similar, estarán absolutamente cerrados en los días de Jueves y Viernes Santo.

Ceuta, 24 de Marzo de 1937.

El Delegado,
LUIS DE LEON

CENTENARES DE FRANCESES QUIEREN ABANDONAR LAS FILAS ROJAS

CUANDO IBAN A SER REPATRIADOS POR SU CONSUL EN VALENCIA FUERON DETENIDOS POR LA POLICIA DE LARGO CABALLERO

Paris, 24. — La Prensa francesa afirma que centenares de voluntarios franceses que fueron

reclutados y combatían al lado de las milicias rojas españolas pidieron protección al Cónsul francés de Valencia rogándole que los repatriase.

El cónsul francés accedió a ello, pero cuando iban a ser embarcados se presentó la policía de Largo Caballero que los detuvo encerrándolos en un local, donde se hallan en calidad de prisioneros, en espera de los acontecimientos.

A este propósito el conocido periodista Domerson escribe en "El Figaro" que este hecho es bochornoso y dice que ningún Gobierno francés hubiera tolerado tamaña coacción, ejercida contra ciudadanos franceses.

EN UN AERODROMO DE PARIS SE INCENDIA UN AVION MARXISTA

PERTENECIA AL SOCORRO ROJO INTERNACIONAL Y POR EL MOMENTO SE IGNORAN LAS CAUSAS DEL SINIESTRO

Paris, 24. — En el campo de aviación le Desier se registró un incendio en un avión que antes

Un colaborador de «Le Temps» aborda la situación de Valencia

Paris.—El periódico "Le Temps" publica una información muy documentada y de gran interés, debida a su colaborador Jack Vété, y que se refiere a los futuros acontecimientos del gobierno rojo de Valencia.

Empieza diciendo que el brusco viaje del embajador rojo en Paris, Araquistáin a Valencia fué determinada por la ofensiva de las fuerzas nacionales en el frente de Guadalajara y que dió motivo para que, con insistencia, se hablase de una crisis en el gabinete marxista.

Continua manifestando que la crisis se considera latente desde que se registró la caída de Málaga. Crisis de personas—expresa—como corresponde a un gobierno que se llama regular.

Cuando en septiembre de 1936 Largo constituyó el actual gobierno, se manifestó abiertamente dispuesto a laborar por la unión de todos los partidos, a fin de que quedasen borradas las rivalidades que consideraba como necesarias, ya que esto acontecía a raíz de estallar la revolución.

Largo, pues, consiguió entonces la unión de la C. N. T., comunistas y U. G. T.

La caída de Málaga representó, indudablemente, un golpe durísimo para los marxistas, y a partir de esta fecha, se vienen empleando con mucha frecuencia la palabra de traición y se hace culpable a Largo del fracaso sufrido, estimando su actitud de escasa energía.

Seguidamente, este colaborador del diario "Le Temps", expone que ahora los socialistas de Prieto atacan al actual jefe del gobierno rojo y de la misma forma los comunistas le acusan como culpable de toda la derrota, no contando ya con apoyo alguno entre los partidos extremos, ni tampoco en el de izquierda republicana.

A pesar de haber dado entrada a cuatro representantes de la C. N. T. en el gabinete que preside, tampoco esta organización le segunda, sino que por el contrario, se muestra muy contrariada ante su pésima actuación.

En cuanto a la solución de la crisis que ha de plantearse muy en breve se dice que tal vez Alvarez del Vayo ocupará la presidencia, y si ocurriese así, suena el nombre de Araquistáin como consejero de guerra.

¡Cristo con su Cruz!... ¡Cruz que había de ser martirio inagotable para el Hijo de Dios hecho Hombre!...

¡Qué sublime la tragedia del Gólgota, donde El, por redimirnos, ha de apurar todas las hieles del dolor...

Y mientras sus Divinas sienes son laceradas por la corona de espinas, mientras los látigos de acero flagelan sus espaldas, mientras, en horrible martirio, ascienden, con su Cruz a cuesta, al Monte Sinaí y, mientras, en su crucifixión, sufre, El, el Ungido, los tormentos que se imponían, en aquella época, a los peores criminales, de sus divinos labios no sale una queja, no brota un reproche para sus verdugos. Por el contrario, Su Divina Bondad, suplica perdón para los que le martirizan: ¡Padre, perdónalos, porque no saben lo que hacen?

Horas de meditación estas de la Semana Santa, en la España Nacional, que al recobrar todas sus tradiciones espirituales, ha recobrado, más pujante que nunca, la Fe cristiana.

¡Pasión de Cristo!... ¡Cómo sufre por nosotros!...

Horas estas, también, en que conmemoran la Iglesia y el pueblo católico, la sublime tragedia del Rey de Reyes, en que se nos depara una ocasión de suplicarle a El a quien todo lo puede, que termine esta cruenta guerra, esta lucha que desgarrará las carnes de nuestra Patria, y que haga, El, que los que pecaron ofendiéndole, y ofendiendo a España, sean perdonados, como debemos perdonarlos nosotros, por que esos desgraciados "no sabían lo que hacían".

¡Que de nuestra pluma no salga una línea que pudiera ser irreverente! Pero quisiéramos que las líneas trazadas fuesen como una oración fervorosa, que todos y cada uno hemos de repetir en esta hora, al pedir, a quien por nosotros apuró cálices de amargura, que ponga fin a la guerra entre hermanos, que caiga



la venda de prédicas bolcheviantes de los que fueron malos cristianos y malos españoles, que depongan las armas y que vayan con los brazos en alto a acogerse a la generosidad de nuestro Caudillo, a la generosidad cristiana de Franco que los ha de acoger y los ha de perdonar si se entregan y que, luego, todos juntos, hagamos esa España grande, que anhela-mos, y en la que el Hijo de Dios tenga un altar inmenso, tan grandioso como lo es toda la cartografía nacional.

¡Jueves Santo!... ¡Comienza la Pasión de Cristo!...

España se postrará hoy de hinojos en todos los Templos para pedir con su fe cristiana que termine el suplicio de la guerra, de esta guerra, que siendo cruenta, por que es entre hermanos, es guerra santa por que es de redención y es de Catolicidad.

¡Que Dios lo quiera!

UN INCENDIO EN EL LOCAL DE LA U. G. T. DE BARCELONA

LOS UGETISTAS DICEN QUE FUE PROVOCADO POR UN CORTACIRCUITO, PERO LOS FAISTAS LO DESMIENTEN DICIENDO QUE EXPLOTO UNA BOMBA

Radio Castilla, 24. — Las comi-soras catalanas afectas a la U. G. T. decían ayer que en el domicilio social de esta organización se había registrado un importante incendio, que atribuían a un corto circuito.

Hoy, la radio de la F. A. I. catalana decía que efectivamente se había registrado un importante incendio en los locales de la U. G. T. de Barcelona, pero que no había tal cortocircuito sino que había sido motivado por haber hecho explosión un artefacto de dinamita que te-

Inauguración de una exposición Internacional

La de industria textil y vestidos en Berlín. — Goering preside el acto inaugural

Berlin, 24. — Esta mañana quedó inaugurada la exposición internacional de industria textil y vestidos, siendo presidido el acto por el ministro señor Goering.

Todos los visitantes han dedicado grandes elogios al magnífico emplazamiento de la exposición, y se tiene como detalle curioso que se puede observar desde la materia prima hasta el producto terminado, todo el proceso de la confección.

La mujer española en guerra, reza, trabaja y expresa en todos los actos su fe en la victoria.

ENRIQUE OSTALE

Cirujía General Consulta de 4 a 5

Soberanía Nacional, 11

Teléfono, 519 CEUTA

DR. CANO TORRES

Jefe de la sección clínica de la sala de Dermatología del Hospital de Granada

Especialista en piel, sífilis y venéreo

Ha establecido en Ceuta su clínica en la Plaza Africa núm. 12, pral. izqda.

Consulta de 5 a 9
Teléfono 5-4-7

Mútua de Ceuta

Convocatoria de Mutualistas

Se pone en conocimiento de los Sres. Mutualistas, que por acuerdo del Consejo de Administración, en su reunión del día 19 del corriente y en virtud de lo dispuesto en el artículo 33 de los Estatutos de la Entidad, se CONVOCA a los señores mutualistas a la JUNTA GENERAL ORDINARIA que ha de celebrarse el próximo domingo, día 28 del corriente, a las 15 horas (tres de la tarde) en su local, calle SOBERANÍA NACIONAL número 51, primer piso.

Se pone en conocimiento de los señores Mutualistas, que desde la fecha de esta publicación, se hallan a su disposición todos los documentos, datos estadísticos, balances y libros de contabilidad, los que pueden ver, y consultar sobre los mismos, en las oficinas de la Entidad.

SE RUEGA PUNTUAL ASISTENCIA A LA ASAMBLEA.
EL SECRETARIO,
Francisco Reig Albosa

"Todos los españoles deben agruparse con el Generalísimo, porque él se acerca a todos, proclamando lo que les une y no lo que les separa".

INFORMACION GENERAL DE CEUTA

Llamamiento al Patriotismo ceutí
¡Acudid a entregar vuestros donativos a la Comisión receptora para el alzamiento nacional!

Las familias modestas son quienes demuestran mas fervientemente su espíritu patriótico y de sacrificio

Cuantas veces, antes de iniciarse esta gloriosa gesta, hemos oído en boca de muchos capitalistas locales: «Con tal de tener segura la mitad de mi fortuna daría la otra mitad!»
 Y era muy justificada esta frase porque en aquella tempestad de iras desencadenadas por los cabeceles rojos, por los que predicaban la lucha de clases, por los que aconsejaban el empleo de la star o el puñal, el que tenía algún capital era, precisamente, quien más estaba expuesto a perder el total del producto de sus afanes y sus ahorros y hasta la vida misma.

Pues bien, llegó la fecha histórica y gloriosa del 18 de julio de 1936. El Ejército, nuestro glorioso Ejército, cerebro y médula del Movimiento Nacional, por la espada de la justicia que enarbolará el Caudillo, todas aquellas tempestades iracundas, todas aquellas tropelías, asistidos a la propiedad, restableció el orden, la paz y la garantía a la riqueza legítima. Los que pronunciaron aquellas frases, con que hemos iniciado este artículo y de cuya autenticidad no somos nosotros los únicos que podemos dar fe, nos duele decirlo, nos parecen recordarla y menos aún cumplirla, por lo menos, por lo que a Ceuta atañe.

Pero antes de continuar haga mos un inciso y demos cuenta de la visita que hemos realizado, en la mañana de ayer, a la Comisión Receptora de Donativos para el Alzamiento Nacional.

El ilustre Coronel señor Elvira, ha tenido la deferencia —que no sabemos cómo agradecer en la forma que merece— de acceder a la entrevista que hemos solicitado y facilitarnos cuantos datos obran en la dependencia que rige con sumo acierto.

—Efectivamente —ha respondido a nuestra primera pregunta el Coronel Elvira— los primeros meses los donativos fueron elevados, pero ahora han decrecido bastante, aunque confío en que el espíritu patriótico que siempre animó a esta ciudad cristiana y nobilísima, ha de hacer que vuelvan sus ciudadanos a darse cuenta de la alta misión que a las retaguardias les está encomendada y vuelvan a afiur los donativos.

—La Comisión Receptora de Donativos para el Alzamiento Nacional comenzó a ejercer su misión el día siete de agosto del pasado año, recaudándose, en ese mes, la cifra importante de CINCUENTA Y DOS MIL SEIS CIENTAS SESENTA PESETAS.

—Sí, desgraciadamente, como ya le he dicho los donativos han ido decreciendo.

Hace una pausa y tras una consulta añade:
 —En septiembre se recaudaron 45.591 pesetas; en octubre, 21.059; en noviembre, solamente 3.919; en diciembre, 7.980; en enero, 3.919; en febrero, 7.171, y en el mes de marzo se llevan recaudadas, hasta el día de hoy, 5.395 pesetas.

Nos ha sido dable examinar las listas de los donativos y en la rápida ojeada, hemos podido percibir cómo la mayoría de los donantes son gentes de modesta posición, empleados que viven de un sueldo no muy elevado y que al final de mes retaguardia está en sus espaldas. Pero en la rápida ojeada, hemos podido percibir cómo la mayoría de los donantes son gentes de modesta posición, empleados que viven de un sueldo no muy elevado y que al final de mes retaguardia está en sus espaldas. Pero en la rápida ojeada, hemos podido percibir cómo la mayoría de los donantes son gentes de modesta posición, empleados que viven de un sueldo no muy elevado y que al final de mes retaguardia está en sus espaldas.

Federación de Estudiantes Católicos

Se ruega a todos los señores socios de esta Federación asistir a la procesion que tendrá lugar (D. M.), el próximo día 28, domingo, a las 9 de la mañana, debiendo estar en la S. I. Catedral a las ocho y media. Ceuta 24 de marzo de 1937.

Datata Santa Ana
El manjar mas exquisito ¡Pruébela!

Guardia Civil Nacional de Ceuta

SERVICIO PARA HOY 25 DE MARZO DE 1937

Cabo
 D. Fermín Yurre Bedía
Subcabo
 D. Manuel Guerrero González
 D. Demaso Arias Pedro-Arenas

Guardias Civiles

- D. Juan Troyano Ruiz
- D. Francisco Castillo Sánchez
- D. Joaquin López Fernández
- D. Vicente García Arzola
- D. Enrique Sánchez Gómez
- D. José M. Baeza Huesca
- D. Francisco Bolaños Medina
- D. Manuel León Rodríguez
- D. Avelino Méndez Martínez
- D. Manuel Morales Lucia
- D. Ramón Tarrío Gurrea
- D. Julián Peñaflor Lloret
- D. Eligio Fernández Navarro
- D. Manuel Gómez Chacón
- D. Luis Gámez Morales
- D. Luis González Galofre
- D. Lucas Sánchez Baranda
- D. Juan Fernández Dorado
- D. Antonio Hidalgo Jiménez
- D. Manuel Rodríguez Guardiola
- D. Crescencio Lozano Arranz
- D. Pedro Amador Ventura
- D. Francisco Loreto Franco
- D. Agustín Navarrete Velasco
- D. Miguel Suárez de la Rubia
- D. Francisco López de la Rubia
- D. Carlos González Galofre
- D. Juan Puertas Melero
- D. Joaquín Bollit Alias
- D. José Gómez Guerrero
- D. Francisco Guillén Beza

IMAGINARIA

Cabo

D. Angel Quero López

Subcabo

D. Antonio Sala Gavarrón

Guardias Civiles

- D. Antonio Sánchez García
- D. Fernando Lara Pacheco
- D. Angel Fraile Trellos
- D. Francisco Rodríguez Rodríguez
- D. Antonio Reque Galindo
- D. Serafín Martín Pérez
- D. Andrés Muñoz Camuñez
- D. Salvador Gil Velasco
- D. Salvador Caballero Aguilar
- D. Rafael Marín Márquez
- D. Luis Chaves Rojas
- D. José Molina Humanes
- D. Laercio Marín García
- D. Francisco Moreno Ramírez

SERVICIO PARA MAÑANA 26 DE MARZO DE 1937

Cabo

D. Angel Quero López

Subcabo

D. Antonio Sala Gavarrón

Guardias Civiles

- D. Ulpiano González del Río
- D. Rafael Marín Márquez
- D. José Molina Humanes
- D. Salvador Gil Velasco
- D. Salvador Caballero Aguilar
- D. Rafael Marín Márquez
- D. Luis Chaves Rojas
- D. José Molina Humanes
- D. Laercio Marín García
- D. Francisco Moreno Ramírez

IMAGINARIA

Cabo

D. Cándido Orbañano Mata

Subcabo

D. Luis Aznar Zubigaray

Guardias Civiles

- D. Francisco Rojo Navas
- D. Guillermo López Vicencio
- D. Cayetano González Novells
- D. Francisco Gálvez Chico
- D. Francisco Moreno Lozano
- D. Juan Castillo Torres
- D. Antonio Jaen Rodríguez
- D. José Rodríguez Ríos
- D. Francisco González Rubio
- D. Felipe Abad Lázaro
- D. Manuel Molero Ortiz
- D. Miguel Anaya García
- D. Manuel Martínez Tonda
- D. Miguel Gil Córdoba

IMAGINARIA

Cabo

D. Cándido Orbañano Mata

Subcabo

D. Luis Aznar Zubigaray

Guardias Civiles

- D. Francisco Rojo Navas
- D. Guillermo López Vicencio
- D. Cayetano González Novells
- D. Francisco Gálvez Chico
- D. Francisco Moreno Lozano
- D. Juan Castillo Torres
- D. Antonio Jaen Rodríguez
- D. José Rodríguez Ríos
- D. Francisco González Rubio
- D. Felipe Abad Lázaro
- D. Manuel Molero Ortiz
- D. Miguel Anaya García
- D. Manuel Martínez Tonda
- D. Miguel Gil Córdoba

IMAGINARIA

Cabo

D. Cándido Orbañano Mata

Subcabo

D. Luis Aznar Zubigaray

Guardias Civiles

- D. Francisco Rojo Navas
- D. Guillermo López Vicencio
- D. Cayetano González Novells
- D. Francisco Gálvez Chico
- D. Francisco Moreno Lozano
- D. Juan Castillo Torres
- D. Antonio Jaen Rodríguez
- D. José Rodríguez Ríos
- D. Francisco González Rubio
- D. Felipe Abad Lázaro
- D. Manuel Molero Ortiz
- D. Miguel Anaya García
- D. Manuel Martínez Tonda
- D. Miguel Gil Córdoba

IMAGINARIA

Cabo

D. Cándido Orbañano Mata

Subcabo

D. Luis Aznar Zubigaray

NOTICIAS VARIAS

DE GALICIA

Procedente del Hospital de Santiago de Galicia, llegó ayer a esta plaza, el camarada falangista de ésta, Angel Ballesteros, perteneciente a la invicta centuria del Falange de Marruecos, que viene bastante restablido de sus heridas.

JEFE INTERINO DE LA GUARDIA DE ASALTO

Por haber cesado en la Jefatura de la Compañía de Guardias de Asalto de ésta el Capitán don Ignacio Ayuso, se ha hecho cargo de la misma interinamente el Teniente del mismo Cuerpo don Antonio Rodríguez Garrido.

La despedida tributada al saliente Capitán Ayuso, por toda la plantilla de dicha Compañía ha sido en extremo cordial y cariñoso, porque el jefe saliente se había granjeado el aprecio y cariño de sus subordinados.

A GIBRALTAR

Con dirección a la ciudad del Peñón, han salido en el día de ayer en el correo, el gerente de la Casa Ford en ésta, don José Sánchez Martín, y el empleado de la misma don Ventura Chavero.

Deseamos a los amigos un buen viaje y grata estancia en aquella ciudad.

A SEVILLA

En el correo de ayer mañana marchó con dirección a Sevilla, la distinguida señora doña Estrella González de Revilla, esposa del Comandante del mismo apellido. Desearnos a la distinguida señora un buen viaje.

A INCORPORARSE

Marcharon ayer mañana a incorporarse a sus destinos respectivos, el Comandante de Estado Mayor don Ramón Armada, Capitán don José Ubac, Comandante don Francisco Rodríguez, Teniente don Enrique Crespo y señora, Teniente de navío, don Ramón Figueroa, y los Alféreces don Jerónimo Rosas Millán, don Pedro González de Uzqueta, don Enrique Torres Generoso, don Rodrigo Torres Pérez, don Carlos García Hernández y don Gregorio Valero Burgos, deseándoles a todos ellos buena suerte y un feliz viaje.

A ESPAÑA

Salieron con rumbo a distintas poblaciones de España, don Francisco Arnal, don Francisco Lamorena Pulido, empleado de este Ayuntamiento, don Manuel López García, doña Elisa Sarria, don Antonio Almeida Segura, don Federico del Río Armenta, doña Manuela Méndez Herrera y doña Josefa Ruiz.

SEPELIO

En el día de ayer, a las cuatro de la tarde se efectuó el traslado de los restos al Cementerio de Santa Catalina, de la señora doña María Martín Fendón, viuda del que en vida fue don Gabriel Ramos, del comercio de esta ciudad.

El fúnebre acto resultó una manifestación de duelo, debido a las grandes amistades con que contaba la finada en nuestra población, la que por sus bondades se había captado el aprecio de cuantos la trataron en vida.

Reciban sus apenados hijos don Sebastián y don Heliodoro así como sus hijas políticas doña Nieves Gallego y doña Francisca Manzanares, y demás familia, la expresión más sincera de nuestro pesar por la pérdida tan irreparable.

JUNTA ADMINISTRADORA DEL ASILO

En el día de ayer se celebró sesión en la Casa de Misericordia del Asilo, con objeto de poseionarse de sus respectivos cargos los componentes.

Como Presidente —tesorero, se hizo cargo don Fernando López Cantí, Alcalde de Ceuta, de Tesorero, el nuevo Vicario General, don Emilio Fernández García Fuentes, y el gestor don José Rodríguez Pellón, que ejerció las funciones de Vicepresidente.

DE TETUAN

Después de pasar unos días al lado de sus familiares en Tetuan y el Rincón del Medik, ha regresado a ésta la respetable madre de nuestro buen amigo el oficial de Correos, don Manuel González, a la que nos complace en saludar.

A XAUEN

Ha marchado a Xauen, desde donde regresará seguidamente el oficial de Infantería don Juan Alfonso Jiménez, al que le deseamos buen viaje.

Agencia DELGADO

Despachos de Aduanas, Transportes y Consignaciones. Casa en Tetuan. Cardenal Cisneros número 8.

Oculista de Málaga

DR. LOPEZ SOMOZA
 Luneta, 47, Tetuan (Marruecos)
 Gratis, herida campaña

Gabinete Censura y Prensa Local

Para facilitar la buena marcha de esta Oficina y evitar posibles dilaciones, se recomienda a todos cuantos tengan que someterse a esta censura presenten sus trabajos escritos o impresos autorizados en duplicado ejemplar, con una anticipación aproximada de veinticuatro horas, por lo menos, al momento en que pretenden utilizarlos.

Ceuta 1 de marzo de 1937.
 El Jefe.—ENRIQUE DEL CASTILLO.

ANUNCIO

Por no poderla atender su dueño, se traspasa Panificadora con cuatro hornos y Fábrica de pastas para sopa, y obrador hollería todo en el mismo local, elaboración diaria, 2.000 kilogramos de harina, máquinas modernas, precio baratísimo, darán razón Panificadora Lancha, Linares núm. 10.

Fiscalía de la Vivienda

DELEGACION DE CEUTA

Esta Fiscalía interesa de todos los propietarios de fincas urbanas se apresuren a realizar en las mismas las reformas necesarias para conseguir que reúnan las condiciones higiénicas prescritas en las vigentes disposiciones y Ordenanzas Municipales.

Ceuta 23 de marzo de 1937.
 El Fiscal de la Vivienda,
 — Pedro Chacón

En la Clínica de Urgencia

Durante las últimas 24 horas, han sido asistidos en este benéfico establecimiento los siguientes individuos:

—María Serrano, natural de Ceuta, de 21 años de edad, de contusión en la muñeca derecha, producida casualmente.

—Prónóstico leve.

—Miguel García, natural de Ceuta, de 6 años de edad, de una herida contusa de dos centímetros en el labio superior, producida casualmente.

—Prónóstico leve.

—Antonio Muñoz, natural de Almería, de 26 años de edad, de una herida contusa de seis centímetros en la rodilla derecha, producida casualmente.

—Prónóstico leve.

—Juan Narváez, natural de Ronda, de 28 años de edad, de epítaxis.

—Prónóstico leve.

—Miguel García, natural de La Línea, de 27 años de edad, de una herida contusa en la región palmar derecha, producida casualmente.

—Prónóstico leve.

—Carmelo Romero, natural de Ceuta, de 11 años de edad, de una herida contusa de cuatro centímetros en la rodilla derecha, y erosiones en la pierna del mismo lado, producidas casualmente.

—Prónóstico leve.

SUCESOS

ACCIDENTES DEL TRABAJO

Antonio Rivas, natural de El Burgo (Málaga), y de 29 años de edad, sufrió en accidente de trabajo una herida contusa en el pulguez del dedo medio de la mano derecha, de la que fué asistido en la Clínica de Urgencia.

Su estado se calificó de leve.

También en accidente de trabajo sufrió una distensión ligamentosa en el pie izquierdo el obrero de 17 años de edad, José Márquez, de la que fué asistido en la Clínica de Urgencia, calificándose de leve su estado.

De Málaga

Procedente de Málaga ha llegado a esta plaza, nuestro buen amigo, el activo viajante de comercio, don Gregorio Carriñano, hijo de la localidad.

El señor Carriñano, que permaneció en la población malagueña durante la dominación marxista, por haberse sorprendido el glorioso movimiento en aquella capital andaluza, está siendo muy saludado por sus valederos y numerosas amistades.

Desde estas columnas le envidiamos nuestro cariñoso saludo de bienvenida, expresándole al mismo tiempo nuestra calurosa felicitación, por haber podido escapar del inferno rojo, sin sufrir ningún percance.

CERVANTES

JUEVES Y VIERNES SANTO NO HAY FUNCION

El sábado se estrenará la gran película

CURRITO DE LA CRUZ

HABLADA EN ESPAÑOL

CASA MOLINA

ELECTRICIDAD, JUGUETERIA LOZA Y CRISTAL, PAPELES PINTADOS
 CEUTA TELÉF. 150. TETUAN

Piano de ocasión

se vende un magnífico piano marca HOFFNER a precios muy ventajosos.
 Razón: Calle Gloria, 12, bajo.

INFORMACION MUNICIPAL

La sesión de ayer

GESTIONES DE LA PRESIDENCIA Y VOCALES

Por la Junta de Reconstrucción Local, al ser presidente de la misma el Alcalde señor López Cantí, dando unaprobada de dedicación para con compañeros de Concejo, ha traído al seno del Municipio todo lo relativo a la reconstrucción, por creario beneficioso para el pueblo de Ceuta.

Por tal motivo, se han estudiado en la sesión varios puntos de la indicada Junta presentada a la consideración del Ayuntamiento.

En primer término, se trae un escrito, por el cual se desiste de construir el Asilo en la finca que el traidor a la Patria Cerdeira, poseía en la playa de Benítez, porque ello representaría además de condenar a los asilados a vivir fuera del casco de la ciudad, la construcción costaría mucho más que si se lleva a cabo en el parque del Docke, como estaba proyectado.

DISPOSICIONES OFICIALES

Lee el secretario algunas disposiciones oficiales entre ellas una relativa a lo ordenado por la Junta de Defensa sobre los descuentos de haberes para que se de estricto cumplimiento.

Otra disposición del Gobierno Nacional, suspendiendo de empleo y sueldo al que fué Juez de Primera Instancia en ésta don Gaspar Fernández Lemana-Barbachano.

Falange Española de las J.O.N.S.

"AUXILIO DE INVIERNO"

Comedor infantil de la plaza de Azcarate.

Menú y plazas servidas el día de la fecha:

Almuerzo, 86 plazas.

Potaje de judías y arroz con carne de cerdo, tocino morcilla y chorizo. Galletas.

Comida, 17 plazas.

Lentejas estofadas, patatas fritas con longaniza, y galletas.

Donativos recibidos:

De don Eriberto García, General Serrano 11, dos latas de tomate y medio kilo de tocino.

De don Celestino Mencías, General Serrano 10 y 14: dos kilos de arroz y uno de bacalao.

De don Cristóbal de Hoyos: dos latas de leche, dos latas de tomate, dos kilogramos de azúcar.

De don Paco Díaz Guzmán: para los "peñinos" de Viernes Santo: tres litros de vino blanco, y un litro de aguardiente.

De don Julio Pujol, un kilo de bacalao, uno de judías uno de lentejas, uno de azúcar.

En la lista de donativos de ayer, hemos figurado como de un señor que no dió su nombre, dos latas de leche, dos latas de tomate, una docena de tenedores y otra de cuchillos, enviados por don Antonio García Marfil.

Muy agradecidos a todos cuantos con sus constantes donativos han impulsado a nuestra obra en bien del prójimo y de España.

Ceuta 24 de marzo 1937.

Por "Auxilio de Invierno", El Secretario.

ORDEN DEL DIA 25 DE MARZO DE 1937

Servicio para mañana

Jefe de día, cuartel y V. H. Jefe de Falange, José Gómez Martínez Almelá.

Imaginería: jefe de Falange, Rafael Orozco.

Vigilancia y V. H.—1 subcabo y dos camaradas de la tercera Falange, segunda centuria de segunda línea.

Guardia en la Jefatura local de P. E.:

De 8 de la mañana a 8 de la noche: 1 cabo y cuatro camaradas de la tercera Falange, segunda centuria de segunda línea.

De 8 de la noche a 8 de la mañana: 1 cabo y 4 camaradas de la tercera Falange, segunda centuria de segunda línea.

SERVICIO DE NOCHE

Jefe de Falange, José Gutiérrez Trujillo.

Vigilancia interior y exterior población, 27 camaradas.

Patrulla vigilancia interior y exterior población, 2 camaradas.

Todas de vigilancia en Ha. di, 2 camaradas.

Todos ellos de la Tercera Falange, tercera centuria de segunda línea.

Retén cuartel: 1 subcabo y 4 camaradas de la tercera Falange, segunda centuria de segunda línea.

Estos servicios deberán encontrarse montados a las 2030 horas.

El Secretario local de Milicias, Rafael González.

adjudicación de un kiosco en el paseo de Colón, el cual ya se ha adjudicado habiendo renunciado el adjudicatario e informe del secretario señor Meca, el cual expone que de 12 aspirantes le corresponde la adjudicación a doña Josefa Gil Sánchez.

OFICIOS VARIOS

Se lee un oficio de la Secretaría de la Alta Comisaría de España en Marruecos relativo a una consulta que se ha elevado a la superioridad sobre la ordenanza de alquileres últimamente promulgada con objeto de que el Ayuntamiento fije el tipo de interés.

Se refiere este escrito a una consulta elevada por el Auditor señor Morejón relativo a tres fincas. Tras de varias discusiones sobre el asunto, el señor Alcalde propone que entre el señor Aldazabal y el señor Díaz que deben estar bastante prácticos en estas cuestiones por ser contratistas de obras determinen el interés que se debe poner a las indicadas fincas.

El señor Aldazabal al tomar la palabra indica que a su entender debe ponerse un interés del siete por ciento que es el que los bancos tienen asignado para sus operaciones de crédito, pero el señor Díaz opina que debe ser el ocho por lo cual el señor Alcalde propone que se vote para que la Gestoría se decida por cual ha de regir.

Votan por el siete por ciento el señor Chavero, Aldazabal, Jiménez Olmedo, y el señor Cortes y por el ocho por ciento los señores Carmona, Santacruz, Maeso y Guillén habiéndose ausentado del salón de sesiones en el preciso momento de la votación los señores Rodríguez Pellón, Díaz y Santos Vilela.

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO DE ABASTOS

Precios máximos fijados de artículos en plaza para su venta al detall

Table with columns for 'ARTICULOS' and 'Ptas.' listing various goods like flour, oil, and meat with their respective prices.

La Unión y el Fenix Español

COMPANIA DE SEGUROS REUNIDOS

AVISO

Esta solidísima Compañía, que ha instalado las oficinas centrales de su Dirección en el edificio de su propiedad en Valladolid, funciona con absoluta normalidad y continúa aceptando seguros de incendios, Accidentes, Transportes y otros Ramos...

Subdirector para Ceuta y Zona Occidental de Marruecos LUIS UTOR GUERRERO

OFICINAS: en CEUTA, González de la Vega, 5. Teléfono 1-4- en TETUAN, Sidi Mandri, 15. Teléfono 3-5-1

BANDO

DON FERNANDO LOPEZ CANTI SANCHEZ, PRESIDENTE DE LA COMISION GESTORA DEL ILUSTRE AYUNTAMIENTO DE ESTA CIUDAD.

HAGO SABER: Que por ser el carácter del actual Movimiento Nacional Salvador de España, restablecer sus tradiciones, durante los días del Jueves y Viernes Santo se observarán las siguientes prescripciones:

Primera.—A partir de las diez de la mañana del Jueves Santo, se suspenderá el tráfico rodado por la población, hasta la misa ma hora del Sábado de Gloria. Segunda.—Solamente será autorizada la circulación de los carruajes oficiales y de aquellos de servicio que lleven permisos de la Autoridad competente.

Tercera.—Los coches de los señores Médicos, quedan autorizados para circular por la población llevando el distintivo de la Cruz Roja.

Cuarta.—Los servicios de viajeros y camionetas a las barridas del Campo Exterior, partirán de la explanada situada junto al Puente del Cristo.

Lo que se hace público para su más exacto cumplimiento, quedando los agentes de mi Autoridad especialmente encargados de hacer observar el presente Bando y de denunciar sus infracciones.

Ceuta 24 de marzo de 1937.

Fernando López Canti

AVISO

Por haberse traspasado el bar Restaurant propiedad de don Rafael Santos Mesa, sito en la Aduana de Castillejos, se participa a los señores acreedores del mismo que en un plazo de quince días pueden presentarse en el Economato Aduana de Castillejos, donde les serán abonadas las facturas pendientes de cobro.

Ceuta 20 de marzo de 1937.

CAFE "LAS CAMPANAS" El mejor de todos. Tueste diario. Almacenes M. CARRION y Danell. TETUAN



Macharnudo "LA RIVA" Depositario en Ceuta AGENCIA PAUBLETE

Comisaría de España en Marruecos. Delegación de Fomento. Ferrocarril de Ceuta a Tetuán

Cuadro de marcha y horario de trenes a partir del día 24 de Marzo de 1937

Table with columns for 'Estaciones', 'Llegada', 'Parada', 'Salida', 'Cruces' for various train lines like TREN CORREO NUM. 1, TREN MIXTO NUM. 32, etc.

APARATOS FOTOGRAFICOS CASA ROS Radios "PHILIPS"

Ayuntamiento de Ceuta

ALQUILERES DE FINCAS URBANAS

Se advierte a los propietarios o administradores de fincas urbanas la obligación que tienen de presentar en la oficina correspondiente, antes del día 31 del actual, los contratos de los partidos o locales que tengan arrendados, así como la de dar cuenta de aquellos que estén desocupados...

Asimismo se recuerda a los inquilinos la obligación que tienen de no abonar cantidades distintas de las que figuren en los contratos y de denunciar a aquellos propietarios o administradores cuando lo hayan celebrado. Espero el más exacto cumplimiento de cuanto se dispone en la Ordenanza dicha, sobre alquileres de fincas urbanas, para evitarme el trance de tener que exigir responsabilidades que estoy dispuesto a sancionar.

Ceuta, 22 de marzo de 1937. El Presidente de la Comisión Gestora.—Fernando López Canti

Ceuta, 24 de Marzo de 1937

NEGOCIADO DE ALQUILER DE FINCAS

Se pone en conocimiento de los propietarios de Fondas, Hoteles, y Casas de dormir, que todas las facturas de sus establecimientos deberán ser reintegradas con los timbres que señala el apartado g) del artículo 17 de la Ordenanza del Excmo. Sr. Gobernador General de las Plazas de Soberanía sobre los alquileres de fincas (1% de su importe), a partir del día 4 del actual, y cuyos timbres se adquirirán en la Oficina de Recaudación de este Ayuntamiento.

Ceuta 24 de marzo de 1937. El Jefe del Negociado. (Regible)

VIUDA DE SAMUELSALAMA

CONSIGNATARIOS DE BUQUES

Agentes exclusivos de la Sociedad "SHELL" Española. Agentes de importantes Compañías Navieras y de Salvatage

Participan al Comercio y público en general que han trasladado sus oficinas a la calle J. A. PRIMO DE RIVERA, número 8. - Apartado, 53.- CEUTA

El Bebé Holandés

JAUDENES, 27. - CEUTA MADRES

Si criáis a vuestros hijos con la leche condensada EL BEBE HOLANDES no olvidad que la terminación de su crianza ha de ser con la HARINA LACTEADA "El Bebé Holandés".

Las latas de de harina lacteada, también contienen premios en metálico al igual que la leche. SIEMPRE FRESCA, SIEMPRE IGUAL EL BEBE HOLANDES NO TIENE RIVAL

¿Queréis tomar un café exquisito? Comprad Constantino Cossio General Sanjurjo, 2

GRAN ACADEMIA DE CORTE Y CONFECCION DIRIGIDA POR PROFESORA DIPLOMADA Si desea cortar y confeccionar su abrigo de temporada y toda clase de prendas de vestir de señora y caballero acuda a esta Academia

SE TRASPASA EN TETUAN O LARACHE un magnífico y acreditado negocio. - Razón en esta Delegación, General Aranda, número 11, entresuelo 4

UNDERWOOD

Participa al público que sólo con máquinas completamente nuevas las que llevan grabado en el frente la izquierda del titulado el sello "GASTAR TRUMPY". Representante exclusivo de la marca UNDERWOOD en España y Zonas del Protectorado Español.

M. FERNANDEZ BENITEZ, S. L. Primo Rivera, 3. MELILLA.-CEUTA: Soberanía Nacional, 49.-Laneta, número 37 en Tetuán y Sanitcar, 2 en Tánger

¿Quiere V. comprarse un estupendo corte de traje barato y de buen gusto? Haga una visita a los Almacenes EL PRECIO FIJO donde encontrará un buen surtido en pañería para trajes para caballero.

Lea usted "Diario Nacional"

Juan Cañada Moreno Armador de Vapores y Veleros rápidos a motor

PONE EN CONOCIMIENTO DEL COMERCIO EN GENERAL QUE HA ESTABLECIDO UN SERVICIO CON VARIAS SALIDAS POR SEMANA DEL PUERTO DE SEVILLA PARA LOS DE LARACHE, CEUTA, VILLA ALHUCEMAS Y MELILLA, TOMANDO TODA CLASE DE MERCANCIAS PARA DICHOS PUERTOS Y VICEVERSA

SE ADMITEN FLETES DE OTROS PUERTOS PARA INFORMES: EN CEUTA Caméens, 3. Teléfono, 139. EN SEVILLA Don Filomeno Aspe, Aduana 3. EN LARACHE Don Enrique Díaz, Plaza España. EN MELILLA Don José San Martín, Jardines, 5 EN TANGER Don Plácido Fernández, BD. Ante 1. EN GIBRALTAR Don Pedro Artesani, Castle Road, 38 EN RIO MARTIN: CRISTOBAL ESPINOSA

Cerámica de los Castillejos S. A.

REPRESENTACION DE CEUTA Ladrillos huecos y macizos.—Servicio directo a pie de obra Depósito: P. de Africa, 12, bajo. - Teléf. 4-0-3

Anuncie en Diario Nacional

¡Comerciantes! ¡Industriales! ¡Contratista de Obras, etc., etc., etc.!

Aseguren su personal contra los riesgos de accidentes del trabajo en la Mutualidad Patronal

Mutua de Ceuta

Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales, aparte de los múltiples beneficios directos que para Vd. representa el ser un asociado más de una Entidad que no persigue ningún fin lucrativo y si el de estar a cubierto de una obligación impuesta por la Ley con el menor coste posible

Primo de Rivera, número 51.-Teléfono 893

MENACHO LIBRERIA

PRENSA EXTRANJERA BIBLIOTECA CIRCULANTE "URINES" LIBROS DE TEXTOS ENCARGOS RAPIDOS Camoens, 14. Teléfono, 581 CETUA

Cabaret Cantante GRANDES DEBUTS

El mejor de Marruecos y el de las otras más bellas ciudades. Teléfono 3-8-7

Unica Exclusiva Sucursal de la Tintorería Catalana de Ceuta en Tetuán

Cardenal Cisneros, 8. Frente a Correos y Telégrafos (Casa Baena) Tintes sólidos, lavados en seco. Especialidad en tintes para SUELOS

DICE "LA PRESSE MAROCAINE" EN SU NUMERO DE 21 DE MARZO

SANGRE... BELLEZA...

MUERTE...

Escribo estas líneas como un simple objetivista, y no trato de ninguna manera de incrementar el fuego rociándolo de aceite...

El Journal de Barcelona, boletín cotidiano de información, prensa catalana publicado en París, dice... ¿a que no lo adivináis?

No busquéis, no lo encontraréis. ¡Agarráos bien! Los anarquistas que dominan actualmente el gobierno de la España roja...

El cartel oficial de esta exposición, que será sin duda magnífica y en la que rutilarán todos los fastos de un arte admirable...

Os ruego tengáis en cuenta que los mismos individuos que han editado esta hoja sublime, han volado el monumento elevado en el centro geográfico de la España a la Gloria del Cristo Redentor...

En estas horas decisivas de su historia —escribe el fenómeno moral que ha tenido a bien enviarme su hoja— Cataluña ha querido abrir en París una síntesis de su arte nacional...

Y el órgano del gobierno rojo español, reproduce en primera página las caras de Santos hieráticos, de una admirable pintura catalana del siglo XV...

Y mientras se descuartizan los curas en esta tierra en que la caridad cristiana se identificaba con el amor humano...

El truco es de una habilidad singular, y he aquí lo que escribo con un "tupé" inédito este mismo Journal de Barcelona...

Lea usted Diario Nacional

UN SECRETO

VITAMINAS VITAMINAS VITAMINAS las hallaréis comiendo muchas alcachofas frescas de la temporada VIGOR Y ALEGRIA recuperaréis comiendo esta valiosa legumbre. PROBADLO 15 DIAS

¡Por la nueva España!

TODOS DEBEMOS COOPERAR CONSUMAMOS PRODUCTOS NACIONALES!

La Batata SANTA ANA

Es genuinamente española. Notre extraordinariamente y vigoriza al organismo, y como manjar es algo extraordinario, deleita al paladar, de manera intensa HAGA UNA PRUEBA SE LO GARANTIZA LOS ESTABLECIMIENTOS

Santa Ana

DE F. DA ROSA Y A. VILLEGAS Sevilla. - Tetuán - Ceuta

Otras informaciones radiofónicas

LA DIFERENCIA ENTRE LOS PLANES COLONIALES DE FRANCIA E ITALIA

Un periódico alemán se ocupa de este juicio. Las palabras del Duce señalan un programa de acción colonial

Berlin.—Un periódico de esta capital, publica un interesante artículo, en el que establece la comparación entre el plan colonial de Francia y el de Italia.

Refiriéndose al plan de Francia, hace destacar el hecho de que Marruecos son nacionalizados los residentes de su zona y que la política que realiza este país en dicho lugar, sólo responde a un sentido poco amistoso y leal.

Por el contrario, haciendo mención a la táctica colonial de Italia, aludió al discurso pronunciado por el Duce, a raíz de su regreso de Libia, en el que ha puesto Mussolini de relieve el plan colonial de Italia, que se basa en procurar la mayor intensificación en beneficio de los medios de vida, y desde luego, respetadas las costumbres y prácticas religiosas.

DEL DEBATE EN LA CÁMARA FRANCESA SOBRE LOS ÚLTIMOS SUCCESOS

La declaración de huelgas y la actitud pasiva del Gobierno Blum

París.—El diputado de derecha señor Beniasur, en la Cámara, reprochó esta tarde al Gobierno como culpable de los últimos sucesos, criticando severamente el estado delicado y el pronunciamiento continuo de huelgas.

Dijo al Gobierno que era el estado de cosas por tolerar la declaración de tantas huelgas. A continuación hicieran uso de la palabra otros representantes parlamentarios, quienes se pronunciaron en el sentido de reclamar la libertad de reunión y la igualdad de trato para todos los franceses.

HACIA LA INTENSIFICACION DE LA PRODUCCION AGRICOLA EN ALEMANIA

Ha sido publicado un decreto sobre este extremo

Berlin.—Ha sido publicado hoy un decreto para asegurar la explotación de las tierras a los campesinos.

Con las medidas que se han adoptado y que se filian en esta disposición, se tiende, directamente, a asegurar la máxima producción agrícola, teniendo como objetivo la consecución de una producción que permita a Alemania valerse de sus propios productos.

FUTBOLERIAS

Por olvido involuntario, dejamos ayer de poner las alineaciones de los equipos que jugaron en Cádiz.

Hela aquí: Cádiz F. C.—Tabales; Muñoz, Ordóñez; Peral, "Beguil", Hoyos; Carrero, Larequi, Leoncito, Rufio y Valera. Ceuta Sport.—Bacalao; Rey, Izquierdo; Suárez, Montero, Abia, Abad, Ferrer, Juanete, Muñoz y Bravo.

Queda subsanado el olvido. También hemos de consignar que de "Mister" iba el excelente jugador Olano, ¡bien "oregul"!

Para el próximo domingo se prepara el "plato fuerte" de la temporada.

Si señor! el "plato fuerte". Nada menos que el Nacional y el Ceuta medrán sus fuerzas en el Stadium.

El Nacional de Tetuán, ha "saldado" de la fusión Athletic-Español de la vecina plaza, y según rumores que llega a nuestros oídos, han constituido todo un señor equipo.

(Como para andarse en chi quitas! El sábado de Gloria daremos más detalles sobre tan interesante match.

LOS COMUNISTAS Y FAISTAS SE ASESINAN MUTUAMENTE

Perpignan, 24.—Se reciben noticias de Barcelona dando cuenta de que durante el día de ayer se registraron graves tumultos en Figuera, donde se enfrentaron comunistas y elementos de la F. A. I. que dirimieron sus cuestiones a tiro limpio, empleándose incluso ametralladoras y resultando varios muertos y heridos.

LOS MEJORES DETECTIVES INGLESES INVESTIGAN SOBRE EL RECLUTAMIENTO DE VOLUNTARIOS POR LOS AGENTES COMUNISTAS

Londres, 24.—La Scotland Yard está realizando investigaciones, en las que toman parte sus mejores detectives, sobre los métodos que emplean los comunistas para efectuar el reclutamiento de voluntarios para los marxistas españoles.

LOS ROJOS NO RESPETAN NI A LOS PRISIONEROS DE GUERRA

París, 24.—Diversos correspondientes de Agencias periodísticas francesas que se encuentran en Madrid han logrado buir la censura roja y envían informaciones dando cuenta de que, contra lo que dicen las autoridades marxistas de la capital, los rojos no respetan ni solo de los prisioneros de guerra, que son fusilados inmediatamente. La Prensa de orden protesta de tan inhumano proceder no registrado en ninguna guerra.

UNA INFORMACION DE UN PERIODISTA YANKI

Los NACIONALISTAS HAN DE GANAR LA GUERRA. PORQUE SIENEN SU CAUSA GLORIOSA, SON JUSTOS Y PERDONAN A LOS CULPABLES

Nueva York, 24.—El periódico "New York Times" uno de los más prestigiosos de los Estados Unidos publica una información remitida por su enviado especial en España, que da cuenta de que tanto en Sevilla, Salamanca y cuantas ciudades de la España Nacional ha recorrido el orden es perfecto y el entusiasmo por la cruzada nacionalista y el Generalísimo Franco inenarrable.

Hay abundancia de viveres y los precios no han sufrido alteración en relación con los anteriores a la guerra. Da cuenta, este periodista, de que los pueblos liberados de la tiranía roja acogen a los soldados con efusividad indescribible abrazados a ella y llorando de emoción al paso de la Bandera roja y gualda.

En Málaga —dice—, donde ya la vida es normal, los marxistas asesinaron más de cinco mil personas. Los aterrados vecinos ven hoy qué diferencia de métodos emplean los soldados de Franco, que no han ejecutado a nadie sin ser previamente juzgado y sin darle ocasión a que presente pruebas y descargos.

Funcionan tres Tribunales Militares que ejercen una justicia serena y hasta podríamos decir que más de perdón que otra cosa. Los hombres que fueron forzados por los comunistas a hacer armas contra el Ejército de Franco son puestos en libertad inmediatamente y solo se castiga a los que comestieron crímenes y a los dirigentes que envenenaron al pueblo y lo lanzaron a aquellas carnicerías en personas dignas y honradas.

UNA MANIFESTACION EN VALENCIA

LLEVABAN UNA ALEGORIA EN LA QUE "LA PASIONARIA" ARROJA DEL PODER A PUNTAPIES A LARGO CABALLERO

Tenerife, 24.—Se reciben noticias de Valencia dando cuenta de que ayer se organizó una manifestación en la que los manifestantes llevaban un gran cartelón en el que aparecía una caricatura en la que "La Pasionaria" estaba asestando un soberbio punta pie a Largo Caballero y miles de brazos levantaban un sillón en que pretendían sentar a la diputada comunista.

Como puede suponerse era una alegoría en la que la Pasionaria arrojaba a punta pie a Largo Caballero del Poder y se hacía cargo de la Presidencia del Consejo.

La manifestación llegó ante el Palacio de Largo Caballero y prorrumió en gritos y denuestos contra el ex estuquista. Los milicianos marxistas dieron una terrible carga y los manifestantes se disolvieron recogiendo varios heridos.

Los ánimos están excitadísimo y se temen violentos choques entre comunistas y socialistas.

EL GOBIERNO ROJO RECONOCE, VELDAMENTE, LOS MOTINES DE LEVANTE CUANDO SE ARREBATO A LOS CAMPESINOS SUS COSECHAS

Radio Castilla, 24.—Se ha hablado ya numerosas veces de los sucesos registrados en Levante, con motivo de haberse opuesto los campesinos a ser desposeídos de sus cosechas mediante el robo que ejercía el Gobierno rojo la coacción de sus milicianos armados. Hasta ahora el Gobierno rojo había evitado hablar del asunto, pero ayer el ministro rojo de la Gobernación, Angel Galarza, ha facilitado una nota que ras de Valencia, en la que dice, velando naturalmente el robo y los asesinatos consiguientes, claramente los atropellos cometidos contra los campesinos que defendían lo que era de su propiedad.

Dice Galarza en la mencionada nota que en diversos pueblos de Levante, unas minorías trataron de imponerse, no queriendo ayudar a la obra de guerra, y la Policía utilizando los medios de que dispone entró en dichos pueblos, donde se había tratado incluso de cortar las comunicaciones, haciéndose el orden e imponiéndose la autoridad.

Bajo las veladas palabras de Galarza "seráfico" asesino, se ven claramente los sucesos que no fueron otros que negarse los campesinos a que se les desposeyeran de los productos de su trabajo y que fueron violentamente asesinados por esa Policía de Galarza que ha aprendido bien los métodos importados de la G. P. U. soviética.

LLUVIA DE DIVORCIOS EN LA ESPAÑA ROJA

Radio Castilla, 24.—Seguramente que en ninguna parte del mundo se registran tantos divorcios como en la España roja. Y es tanta la facilidad para lo granjos que los milicianos en el frente que eran los únicos que tenían desventaja en esta carrera de inmoralidad, lo han resuelto hace poco. "Claridad" del 11 de marzo, en un artículo titulado: "Los militares y el divorcio", decía que se estaban dando casos que eran vergonzosos pues los que estaban combatiendo en el frente eran los únicos que se hallaban en condiciones para obtenerlo, ya que como se habían fijado determinadas lo calidades para la demanda, no podían ejercitarla y mientras los de la retaguardia en breves minutos conseguían el divorcio, ellos, los que estaban en las líneas de fuego, no podían quedar divorciados.

Ahora parece que ya lo han resuelto, pues a los militares se les consiente que presenten la demanda de divorcio en las mismas trincheras.

Como se ve, el descasarse en la España roja es tan fácil como desprenderse de una chaqueta vieja y que perdonen las mujeres rojas la comparación.

DURANTE LA ALARMA DE AVIACION NO CIRCULARA POR LA CALLE MAS QUE EL PERSONAL DE SERVICIO O QUE TENGA ALGUN COMETIDO.

POR 362 VOTOS CONTRA 215 ES APROBADA LA CONFIANZA AL GABINETE FRANCÉS.

Un diputado comunista ha tratado de atribuir la responsabilidad por los últimos acontecimientos al partido Social francés.

París.—En la Cámara de diputados se ha votado a las seis de la mañana el voto de confianza al Gobierno, por 362 votos contra 215.

Un diputado comunista trató de atribuir toda la responsabilidad de los recientes disturbios al partido social francés.

El señor Porriot, por su parte, llamó a atención a los diputados franceses que los comunistas españoles reciben del extranjero, con las que dedican propaganda, que en todo momento, son amenazas peligrosas para la paz interior.

HACIA LA HABILITACION DE COMUNICACIONES AEREAS TRANS-ATLANTICAS

Londres, 24.—El ministro de Comunicaciones canadiense ha propuesto ayer una ley que prevea la habilitación de comunicaciones aéreas transatlánticas.

Se sabe que con tal objeto se va a crear una sociedad con un capital inicial de cinco millones de dólares.

ANTE LA FALTA DE OBREROS EXPERTOS EN LAS INDUSTRIAS DE ARMAMENTOS

Conferencias entre el ministro de Estado inglés y las federaciones patronales

Londres, 24.—Actualmente vienen celebrando, con frecuencia, detenidas conferencias el ministro de Trabajo y las Federaciones patronales, en las cuales se trata de las medidas para subsanar la falta de obreros expertos en las industrias de armamentos.

EL GOBIERNO INGLÉS DESAUTORIZA EL VIAJE A ESPAÑA DE UN SUPUESTO CORRESPONSAL DE GUERRA

Londres, 24.—Según dice hoy el "New Chronicle", el gobierno británico ha denegado el viaje a España a un corresponsal especial de un periódico comunista inglés.

Es sabido que dicho supuesto corresponsal de guerra, ha sido, no ha mucho, servidor de las milicias comunistas.

NUEVOS NOMBRAMIENTOS EN LA U. R. S. S.

Moscú, 24.—Según un mensaje de la agencia Tash, la presidencia del comité ejecutivo central de la U. R. S. S. ha nombrado al juicio Alexandre Kusevich, para desempeñar el cargo de vicepresidente del comité de resurgimiento nacional económico.

Se anuncia también que el señor Surovich será destituido para designarle nuevas funciones que son de mayor responsabilidad.

EL PRESUPUESTO SUIZO DE 1936 ARROJA UN DEFICIT SUPERIOR AL DEL AÑO ANTERIOR

Se toman medidas de finanzas para estabilizarlo

Berna, 24.—El presupuesto de 1936, acusa un déficit de más de veintiseis millones de francos en comparación con el del año anterior.

Para ser que se van a tomar medidas por el departamento de finanzas que tiendan a una estabilización rápida del presupuesto, para lo que se proyectan la puesta en práctica de la aplicación de nuevos impuestos.

DISCURSO DEL DUCE EN EL ANIVERSARIO DE LOS FASCIOS DE COMBATE

Roma, 24.—Con ocasión del 18 aniversario de la fundación de los Fascios de Combate el señor Mussolini pronunció, desde el balcón del Palacio de Venecia el siguiente discurso:

"Camisas Negras: el 18 aniversario de la fundación de los Fascios de Combate se celebra hoy, por primera vez, en la realidad del Imperio. Este día fue el objetivo del Fascismo de su vispera en la heroica Plaza del Santo Sepulcro. Tal objetivo ha sido alcanzado. Este aniversario cae el día siguiente del viaje africano y se ha desarrollado, día por día, con arreglo al programa prefijado y de biamente impreso, lo que habría permitido la lectura a los demastado analfabatos que escriben en los periódicos. El viaje que he realizado no ha sido anticipado ni acortado, y me ha permitido constatar que el trabajo italiano está transformando de estepas desérticas en tierra poblada y fecunda, surcada por una carretera, que es una de las más largas y más bellas del mundo, digna en todo y por todo de las vías consulares de la antigua Roma".

"El aniversario cae mientras una de las acostumbradas borrascas se desencadenan contra esta nuestra magnífica Italia fascista: tempestad que lógica mente se une con la oratoria histórica e hipocrita de ciertos púlpitos anglicanos, que están siempre dispuestos a ver la paja en el ojo ajeno mientras es aplastado el suyo por pesadas y secitares vigas, de donde saldrá a sacudir la nuestra imperturbable calma, y la no menos im-

perturbable calma del pueblo italiano.

A la mala fé de los demás oponemos nuestra indiscutible fealdad, al castillo de las falsedades agenos y arrollador de nuestro impetuoso y arrollador de nuestro otro nuestro consciente desprecio. Nos congratulamos por el asedio económico que, después de nueve meses, ha terminado con la rendición de los asediados. Sin embargo será necesario proclamar que estas así llamadas campañas realizadas por pacifistas de profesión constituyen la preparación a la complicación de conflictos por los cuales, todavía una vez más, se de

muestra que estos son verdaderos y temibles enemigos de esa paz y colaboración europea que nosotros sinceramente queremos y prticamos con hechos.

Se dice que el pueblo italiano sea un pueblo fácil al olvido y esto es uno de tantos errores en los que a menudo cae el observador extranjero superficial o ignorante. Hemos esperado cuarenta años para vengar Adua y lo hemos conseguido. Y si algún día pudiera ocurrir que la memoria flaquease, estaremos aquí nosotros para avivarla y estimularla.

Camisas Negras, acordaos y preparaos. Este es el aviso de la presente celebración."

LOS PISTOLEROS DE LA EZQUERRA A SALVO

LOS MAS DESTACADOS SE HALLAN EN FRANCIA ROBANDO MILLONES EN COMPRAS DE ARMAS, VENTAS DE OBJETOS ROBADOS O CARGOS BIEN RETIBUIDOS

Radio Castilla, 24.—Mucha gente se pregunta qué se ha hecho de todos aquellos personajes y personajillos de la izquierda que tanto daban en los días de la guerra ya que ahora solo suenan, aparte de Compey y Terradella, algunos otros de baja categoría. Nadie en realidad acaba de explicarse la desaparición casi completa de la fauna de pistoleros de la izquierda. Nosotros daremos cuenta de dónde se hallan tres de los más destacados traidores y canallas.

Marti Esteve, que era consejero de Hacienda, ni siquiera se entretuvo en dimitir. Apenas soñó el primer tiro marchó a Francia con el pretexto de una misión reservada, que no era otra que la de ponerse en contacto con los vendedores judíos de armamento. A estas horas las comisiones le han debido producir unos diez millones de francos, que no gastará en España ciertamente, ya que no entra en sus propósitos ni siquiera realizar un viaje rápido a Cataluña.

Ballester huyó a Francia con el carguito de embajador rojo en Toulouse y allí está de cha marillero vendiendo los objetos robados en iglesias y casas particulares, sin que el Gobierno francés se dé por enterado.

Venturita Gassols, aquel melo nudo, que parecía un chuchito kinés, se fué a París, como delegado de la España roja en la Exposición Mundial, hallándose embalsado en una vida fastuosa, con su sueldo principesco.

MUJER ESPAÑOLA: Tu indiscreción puede acarrear disgustos a tu padre, esposo e hijo.

La RIDICULA REPUBLICANA DE ASCASO

EL VIRREY MARXISTA IMPONE UN DIA DE HAMBRE SEMANAL A SUS DESGRACIADOS SUBDITOS

Tenerife, 24.—La radio del Consejo rojo de Caspe, que como se sabe es donde tiene su residencia el Gobierno de esa república ridícula del infatua de Ascaso, decía:

Naturalmente los campesinos han alegado esto y también que no tienen con qué pagar, pero Ascaso ha inventado un método de contribución. Dice que por desgaste de piso, y otros efectos todos habrán de pagar una contribución y los que aleguen no tener fondos ni artículos que los valgan trabajarán gratuitamente para su Gobierno un día a la semana. Como ahora el trabajo solo se paga con la alimentación de los vecinos, quiere esto decir que el día semanal en que han de hacer efectiva la contribución, se quedarán sin comer.

La mujer cristiana en sus esparcimientos no murmura en perjuicio de su Patria.

Compañía de Navegación "Tirrenia"

PROXIMA SALIDA EL VAPOR "AVENTINO"

Saldrá del puerto de Ceuta para los de Málaga, Palma de Mallorca y Génova, el día 26 de marzo a las once de la noche

ADMITE CARGA Y PASAJEROS DE PRIMERA, SEGUNDA Y TERCERA CLASE, PARA LOS ANTES MENCIONADOS PUERTOS

Para informes, sus consignatarios JOSE TRUJILLO ZAFRA E HIJOS Calle, 18 de Julio, número 1

Se vende una panadería

buen sitio. Elabora actualmente 500 kilos de harina BUEN DESPACHO AL DETALL Razon en esta Administración, calle General Aranda, número 11, entresuelo derecha

José Ibañez Canto

Grandes almacenes de tejidos y confección. La casa más surtida. ¡Última novedad!

La Espiga de Oro

Pan español, francés y Viena.-Especialidad en pan moreno, pan caliente a todas horas Servicio a domicilio.

Barriada de España, 110.-Teléfono, 478. Ceuta

VIGILAD TODOS EL ESPIONAJE ENEMIGO Y DETENED Y DENUNCIAD A LOS TRAIADORES